

Weihnachten 2023

Liebe Eltern,

in dieser kurzen Adventszeit geht es mit großen Schritten auf Weihnachten zu und damit auch auf die verdienten Ferien für alle Kinder, Familien und Mitarbeitenden unserer Schule. Ein Anlass, um einmal einen Blick zurück auf das Jahr 2023 zu werfen und „Danke“ zu sagen: Unsere Marienschule ist weiterhin gewachsen und mittlerweile ein Lernort für knapp 160 Kinder in 8 Klassen. Wir freuen uns über jedes einzelne Kind und über die gute Zusammenarbeit mit allen Eltern. Vielen Dank für Ihr Vertrauen und Ihre tolle Unterstützung!

Auch im Kollegium wächst die Zahl der engagierten und treuen Mitarbeitenden stetig an, was uns sehr freut: Mit Birgit Steinhoff konnten wir die Stelle der Schulsozialarbeiterin besetzen. Frau Kuzyk ist noch bis Juli 2024 in der Sprachförderung Deutsch bei uns aktiv. Vom Gymnasium Antonianum unterstützt uns Frau Winzenick mit halber Stelle an unserer Grundschule und bringt Impulse im Bereich der Naturwissenschaften mit. Zuletzt konnten wir Frau Bojahr als weitere Lehrkraft begrüßen. Weiterhin ergänzen Frau Aksoy und Frau Döring unser Kollegium in der Sprachförderung. Wir freuen uns über die gute Zusammenarbeit in diesem multiprofessionellen Team.

Auch allen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern, die innerhalb und außerhalb des Unterrichts, verwaltend, erhaltend und pflegend für die Marienschule arbeiten, möchte ich herzlich für ihr Durchhaltevermögen und ihre dauerhaft hohe Leistungsbereitschaft danken! In diesem Jahr haben wir mit dem Schulfest und dem Zirkusprojekt zwei große und besondere Vorhaben umsetzen und feiern dürfen. Das ging nur mit Unterstützung aller Familien und insbesondere durch das Engagement unseres tollen Fördervereins. Dafür möchte ich mich im Namen des gesamten Kollegiums auch an dieser Stelle noch einmal herzlich bedanken!

Die Hauptakteure unserer Schule, die Kinder, haben auch in diesem Jahr wieder gezeigt, wie selbstverständlich sie die Dinge leben, die uns Großen manchmal so schwerfallen: Mit Offenheit, Wertschätzung und großer Selbstverständlichkeit wurden neue Schülerinnen und Schüler in die Gemeinschaft aufgenommen. Unser neu aktiviertes Schülerparlament traf sich in zwei Sitzungen und hat beeindruckend gezeigt, dass Demokratie gar nicht früh genug gelebt werden kann. Lauter wunderbare Zeichen in Zeiten von Krieg, Angst und Ausgrenzung. Wir werden auch weiterhin und mit neuen Ideen unsere Haltung der Toleranz, des Respekts und der Offenheit mit kleinen und großen Menschen an unserer Schule leben.

Mit diesem Ausblick möchte ich Ihnen ein gesegnetes Weihnachtsfest, einen friedlichen Jahreswechsel und einen guten Start in das Jahr 2024 wünschen! Allen

Familien und allen Mitarbeitenden an unserer Schule wünsche ich erholsame Ferien und freue mich auf ein Wiedersehen im Januar!

Herzliche Grüße

Stefanie Cramer-Spreen